

L'enseigne de restauration rapide **BURGER KING** va procéder à l'ouverture de son établissement à Avermes le 26 mai prochain. En effet, l'enseigne marque ainsi son arrivée en Auvergne. Le restaurant est installé dans la ZAC Les Portes de l'Allier. Cette ouverture entre dans le cadre de la stratégie de l'enseigne visant au maillage régional. Le restaurant pourra recevoir 900.000 visiteurs chaque année. L'effectif sera porté à 67 salariés avec 62 équipiers et 5 managers. [www.burgerking.fr](http://www.burgerking.fr)